

# 桜めーる

## 平成十五年度

# 新役員決定！



のために」を合言葉  
自主・自立」で

第55号 発行  
桜ヶ丘町内会  
広報委員会

### 町内会長

十班 前田修三

**十五年度の町内会活動について**  
この一年間、十四年度の役員の皆様、桜ヶ丘町内会員の皆さんのご協力とご支援により、十四年度桜ヶ丘町内会活動は予想以上に成果が有ったと自画自賛していますが、就任時からのモットーとして

「二人はみんなのために、みんなは一人のために」

で臨んできました。今年度も皆さんのご意見・ご鞭撻・ご支援により、町内会活動を活性化させ、更なる変革を目指します。で、よろしくお願ひ致します。

### ①桜ヶ丘が目指す町

桜ヶ丘は緑あふれるすがすがしい町、心のふれあう町、住んでよかつた楽しい町を築きます。

### ②宣言案

わが桜ヶ丘町は互いに手を携え、すばらしい環境をつくり、明るく、楽しく、人間平等を心とし、人権擁護と差別のない、青少年に夢と希望を与え、老若男女すべての町民が後世に誇りうる町づくりに努めること」を宣言する。

### ③活動指針

二人はみんなのために、み

検討していきます。今年度も町づくり委員会に皆さんの積極的な参画とご協力をお願い致します。

町づくり委員会活動により、町内会の活動が変化しました。兆しは「こもれび池の清掃・伐採」に協力を願ひ、多くの方々に参加していただき、住民の手で実施すればこんなにきれいに出来るんだと体で感じたことで

「受動型から能動型へ・依存型から自立型へ」と変わる実績を上げたと思います。町内住民が一丸となり、自立した、一人一役の桜ヶ丘」に向かいつつあります。

**三、情報提供について**  
情報提供については皆さんに必要なときに、必要な情報を的確に提供する仕組みの改善に取り組みます。インターネットなどIT技術を活用し、情報インフラを町内会に整備していきたく。運用していくにはIT技術

「二、町づくり委員会」  
昭和四十九年に三十四戸で町内会が誕生し、現在は約七〇戸前後です。平成十六年度（来年）で三十周年を迎えようとしています。

昨年度、町づくり委員会を立ち上げ、安心安全・環境・組織検討二十周年記念事業分科会の方々に勢力的に活動をして頂きました。各委員の方、本当に有難う御座いました。

各分科会の中間報告を致しましたが、五月に十四年度のまとめと今年度の活動計画をたて、

町内会としてどのように対応するかを検討していきます。

今年度は特に小学生に関連する活動を中心にまず検討し、今年度の活動計画と今後の方向を検討します。

**六、第二石神対策委員会について**  
町内会に直接影響する工事が完了し、西・南公園も共用開始されました。今年度は直接影響されました家屋被害の事後調査などを検討します。

**七、追分・丸尾土地区画整理事業対策委員会について**  
追分・丸尾土地区画整理事業組合が滋賀県の認可を受け、正式に組合が設立されました。今後、実施設計の段階になり、桜ヶ丘にどのように影響 交通安全・環境など）するか、委員会

で注視し、注意深く検討していきますので、対策委員以外の町民の智恵と経験を生かせる方の参画をお願い致します。

**四、町内会組織の連携強化と自主活動を支援・連携**  
町内会組織の連携強化と自主活動の支援・連携をより密にし、町内会活動をより活性化させます。関連する活動で種々問題・課題がでてくると思いますが、皆さんとともに歩きながら考えていきます。

**五、玉川学区の各種団体の活動について**  
玉川学区内の各種団体活動については、町内会で活躍している方々などと意見を交換し、町

の言葉をかみしめ、微力ではありますが、精一杯頑張つて行きたいと思ひます。

町内会の皆様の温かいご支援と、ご協力をお願い致します。

**副会長 四班 若林 登子**  
今年四回目の班長の役が廻つてまいりました。桜ヶ丘も大世帯となり、道でお会いしても知らない方も多くなりました。お年をいかれた方も増え、そういう私自身もその一人に入ろうとしていますが、又、町にはあまり子供の声がかれなくなつたように思ひます。若いも、若きも活力のある住みやすい町、子供達にも気軽に声かけの出来る町でありたいものと思ひます。今年も前田会長のもと、若い班長さん方々が大きく力を合わ

やいます。その方々と力を合わせ、各種行事や作業に皆様の御協力をいただき、町内の輪（和）が、より一層広がりますよう、一年間微力ではありますが、お手伝いをさせていただきます。頑張つていきたいと思ひます。皆様どうぞよろしくお願ひいたします。

**副会長 二班 小淵 司朗**  
平成十五年度、副会長を担当させていただきます。二班の小淵です。桜ヶ丘に居住し、十一年になります。町内の事については知らない事も多く、これから勉強の思いです。又、具体的な担当は、「夏祭り実行委員」です。皆さんが楽しみにしている行事を担当する事になり、責任を感じている次第です。諸先輩の方々が築いて来られた伝統に沿って、又、種々なご意見を頂戴しながら、明るく、楽しい一日となる様頑張るつもりです。

**副会長 二十八班 笹山 弘之**  
桜ヶ丘に移り住んで二十二年になります。仕事上出張が多く、町内会の活動については全くノータッチで、世の主人諸氏と同様に女房任せでありました。従いまして今回はからず副会長職を受任するにあたり、何をどうすれば良いのか、戸惑う事ばかりです。

桜ヶ丘町内には、現在抱えている様々な問題点や課題があります。また、「この町をふるさと

に」癒しと和みの町に」若者が定住する町に」等々、より快適な居住環境の町になるように会長はじめ諸先輩、諸役員方の指導をいただきながら、町内会に少しでも役に立つよう頑張りますので、よろしくご協力の程お願ひ申し上げます。

**総務 一班 石尾 和彦**  
この度、二十五班の木元さんとともに、町内会の総務を務めさせて頂くことになりました。一班の石尾です。

町並みの緑あふれる美しさ、静けさが好きになりこの桜ヶ丘に住み始めましたが、まだ一年と五ヶ月しかたつていません。やっとな、桜ヶ丘の空気に馴染んできたところ です。

初めての班長で、そのうえ総務という大役を任せられ、荷の重さを感じています。

私自身、まだまだ町内会のことがよくわからないためにご迷惑をおかけする事が多々あると思ひますが、皆様方のご指導を頂きながら、精一杯頑張ります。この一年間よろしくお願ひします。

**総務 二十五班 木元 裕子**  
初めまして、総務の木元と申します。今年一年よろしくお願ひします。

桜ヶ丘に住んで十数年、以前は主人が班長をしてくれましたので、私は町内会の仕事は初めてです。班長の役割もあまりよくわからないのに、総務の事はもっとわからず、まごまごしっぱなしです。

仕事をひとつ、ひとつ、こなしながら覚えていくしか出来ないのかなと今、手探りの真っ最

中です。何かと失敗も多い事と思いがすが、自分なりに、「一生懸命頑張っていくつもりです。どうか長〜い目で見守って下さい。」

会計

八班 岡 勝代

今年度会計（大口会計）を担当することになりました。私は結婚してずっと専業主婦です。で、金銭管理は我が家の生活費の出納の経験しかありません。今回の会計担当は大役なのでいささか不安を感じております。しかし、会長様をはじめ、役員の方々のご指導とご協力を得て、何とか責任を全うしたいと考えております。

彫刻家、北村西望先生が百歳の祝いに作られた

たゆまざる

あゆみおそろし

かたつむり」を心の支えとして、かたつむりのようにたゆみなく勉強して、吸収しようと思っております。今後共にご支援賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

会計

七班 藤田 静

この度、桜ヶ丘町内会の小口会計を務めさせていただくことになりました七班の藤田です。私は桜ヶ丘に居住し早や二十二年になります。二十年ぶり二度目の役員です。当時の世帯数

は三百軒足らずだったと思いがすが、今はその二・五倍もの町内会になりました。

会員皆様の大切な会費を、適格に管理出来るように努力していきたいと思っております。

「経費削減」「無駄を省こう」先輩役員の方々の目標を目指して、この一年間、荷の重い大役ではございますが、無事に責任が果たせまよう頑張りたいと思っております。

まだまだ私自身勉強不足で、会員の皆様へ何かと迷惑をおかけする事もあるかと思いがすが、役員の方々、町内会の皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。

広報委員長

六班 田中 美都里

この度、広報委員をさせていただきましたことになりました六班の田中です。

役をお受けしてみたものの、私に出来るだろうか？との不安が頭の中で走り回っています。でも気持ちを前向きに、桜ヶ丘町内会のお役に立てるよう努力していきたいと考えています。

また、広報の活動等を通じて、桜ヶ丘の色んな事を再認識できる良い機会だとも思っています。不慣れで多々ご迷惑をおかけする事もあるかと思いがすが、精一杯務めさせていただきます。ご協力よろしく願います。

保健衛生委員長

十一班 加納 昌明

五名の保健衛生委員を代表し、ご挨拶させていただきます。これまでの町内会員の継続的努力と知恵の集積により衛生環

境の向上が図られ、気持ち良く暮らせる桜ヶ丘が実現されています。美しい町並みの維持・生活環境の更なる向上等のためには、今後も町内一丸となった協力体制が必要です。同時に、会員の体力的制約にも配慮しつつ、仕組みを再点検することも必要です。

本年度も皆様のご協力をお願いするとともに、保健衛生に関するあらゆるご意見・ご提案を、常にお待ちしております。宜しくお願いいたします。

環境委員長

十五班 角 陽子

昨年、二十年振りに転勤先から戻ってまいりました。

留守の間は、色々とお世話になりましたが、一つ一つの仕事をクリアして、環境委員の仲間五人で力を合わせて一年間進んで行きたいと思っております。

仕事を引き継いでつくづくと感じた事があります。それはきれいな町並みは、今まで実にたくさんの方々の努力の結果であるという事、もう一つは住民の皆様一人一人の環境美化に対する意識がとても高いという事です。それだけに気持ちも引き締まる思いが致します。私達も環境整備の仕事の一環を担えればと存じます。

何とぞ皆様よろしくご指導を賜りますよう、お願い申し上げます。

文化厚生体育委員長

二十九班 小玉 昌代

桜ヶ丘は町名の如く、一年で最も華やかな桜の季節を迎え、我が桜ヶ丘自治会も四月一日より新年度の第一歩を踏み出しました。

私は今年度初めて二十九班班長に加えて文化厚生体育委員長の大役をいただき、重責を感じております。それと同時に、桜ヶ丘の住人となって長年の間、自治会の方々のお世話の御蔭で安全に生活する事が出来た事を実感し、感謝せずにはいられません。

文化厚生体育委員は、井本正子（三班班長）、山田豊子（十四班班長）、角陽子（十九班班長）、青木純子（三十一班班長）と私の五人で務めさせていただきます。

文厚体は本会のイベントを担当し、それを通して桜ヶ丘住人の方々の楽しい交流の場になるよう、委員一同が力を合わせて御世話する役目であると認識しております。

今年度も例年の如く、歩こう会（五月十日）、夏祭り（六月二日）、玉川スポーツふれあい広場・球技大会（六月下旬）、玉川チャレンジニュースポーツ大会（九月下旬）、どんと焼き（十一月一日）、草津市民スポーツ大会（六月上旬）と盛り沢山の楽しい催しを用意しております。どうぞ皆様ふるってご参加下さいませよう委員一同お待ちしております。

防犯防火交通委員長

二十二班 東福 秀信

イラク攻撃も未だに終結しないまま、戦争がまるで映画の一場面に様な映像が、リアルタイムに家庭のテレビにまで写し出されてしまう大変な時代になったものです。

このところ不景気な世の中ではありませんが、つくづく平和な日本の有り難さを感じているところではあります。

桜ヶ丘に住み早や二十年、子供達もお蔭様で社会人となりました。

防犯防火交通の担当をさせて頂く事となりましたが、少しでもお役にたてるように頑張りたいと思っております。

皆様の御協力をよろしく願います。

今年の交通安全スローガン『パパやめて 脇見、携帯、飛ばし過ぎ』